

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

JOSÉ MARÍA SÁNCHEZ GARCÍA, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la extraordinaria situación que está atravesando nuestro país, se espera por parte del Gobierno y los dirigentes, que las medidas y acciones que tomen para su abordaje sean las mejores para el conjunto de la sociedad en general y para los más afectados por la crisis de la Covid-19 en particular.

Es más que evidente la profunda crisis económica en la que se está adentrando España, y cualquier política adoptada en aras de una pronta recuperación es de exigida adopción al Ejecutivo.

Estando una gran parte de la sociedad española viendo como peligra su situación económica, es fundamental que desde el Gobierno se intenten destinar medios para solventar los problemas de las familias y trabajadores. No solo destinarlos, también predicar con el ejemplo y demostrar que desde la Moncloa se toman en serio la terrible situación presente. Por todo ello, son cuanto menos





sorprendentes las informaciones que apuntan a que parte de la familia del presidente del Gobierno está recuperándose de la enfermedad del Covid-19 en el Palacio de las Marismillas, sito en Almonte, y del que ocasionalmente se hace un uso protocolario. Enclave del que ya había disfrutado el presidente y su familia en periodos estivales pasados. Y no es cuanto menos sorprendente porque se elija un destino tranquilo y alejado de los principales focos del virus, lo es, en tanto, del coste de la logística, transporte y seguridad que puede llegar a suponer la residencia en el Palacete en Doñana, a lo que habría que sumar posibles desplazamientos del presidente del Ejecutivo en transporte oficial de Madrid a la localidad onubense.

Si normalmente, se espera que el Gobierno actúe de acuerdo a las situaciones concurrentes en cada momento, aún más esto es exigible ahora.

Ante esta situación, se plantean las siguientes:

PREGUNTAS

- 1.- ¿Es cierto que el Presidente del Gobierno está desplazándose desde Madrid al Palacio de las Marismillas durante la vigencia del estado de alarma?
- 2.- ¿Qué medios de transporte está utilizando el Presidente del Gobierno para desplazarse de Madrid a Huelva?
- 3.- ¿Cuál es el número de empleados con el que cuenta a fecha de hoy en activo el Palacio de las Marismillas?





4.- ¿Cuál es el coste detallado del usufructo diario del Palacio de las Marismillas actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de junio de 2020.

Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunța GPVOX

D. José María Sánchez García

Diputado GPVOX